

Beyond Trust Presisi Polri dan Cooling System Pilkada 2024, Bhabinkamtibmas Desa Wangkelang Kecamatan Lemahabang Kabupaten Cirebon sambangi warga.

Panji Rahitno - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Oct 16, 2024 - 10:39



KAB. CIREBON - Dalam rangka mensukseskan Program pimpinan Polri yaitu Beyond Trus Presisi Polri, dan juga mensukseskan Pilkada 2024 yang aman dan damai Bhabinkamtibmas menjadi salah satu ujung tombak dalam mensukseskan program tersebut, salah satunya melalui kegiatan sambang warga yang merupakan salah satu tugas rutin Bhabinkamtibmas yakni dengan melaksanakan

kunjungan kepada masyarakat binaannya untuk menjalin silaturahmi yang lebih erat dan menyampaikan pesan-pesan kamtibmas terutama pesan sukseskan Pilkada 2024 yang Aman dan Damai, serta mencari informasi yang berkembang di masyarakat agar tercipta situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, seperti yang di lakukan Bripka Hendra Priyono Bhabinkamtibmas Desa Wangkelang Kec. Lemahabang Kab. Cirebon, Selasa siang (16/10/2024) Bhabinkamtibmas Desa Wangkelang Kec. Lemahabang Kab. Cirebon Bripka Hendra Priyono menyambangi warga di desanya, dalam kesempatan tersebut Bripka Hendra Priyono meyakinkan warga agar percaya terhadap profesionalitas Polri dalam melaksanakan tugas pokoknya sebagai pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat dan juga mengajak warganya untuk bersama-sama ikut menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta menyampaikan pesan sukseskan Pilkada Serentak 2024 yang Aman dan Damai. Dengan kegiatan seperti ini yang langsung turun ke desa binaannya agar warga masyarakat menyampaikan setiap informasi atau permasalahan sekecil apapun yang terjadi di Desa agar dilaporkan kepada aparat Desa dan Bhabinkamtibmas untuk dipecahkan bersama -sama apabila tidak bisa di selesai secara kekeluargaan baru di laporkan ke Polsek untuk penanganan lebih lanjut” jelas Bripka Hendra Priyono Kapolsek Lemahabang Kopol Sutarja, SH., MH. di lain tempat mengatakan bahwa "Tujuan utama Program Beyond Trust Presisi 2024 ini adalah untuk mentransformasikan tingkat kepercayaan publik yang telah dibangun menjadi rasa percaya dan loyalitas dengan berupaya melampaui harapan masyarakat terhadap Polri, oleh karenanya sebagai Kapolsek Lemahabang saya selalu mengingatkan bhabinkamtibmas untuk selalu menjalin komunikasi dan membangun kerjasama dengan segenap lapisan masyarakat untuk mewujudkan kamtibmas yang aman dan kondusif serta kehadiran Polri dapat dirasakan oleh masyarakat yang mempunyai tugas sebagai pelayan, pelindung dan pengayom masyarakat terutama juga untuk mensosialisasikan program sukseskan Pilkada 2024 yang Aman dan Damai." Ucap Kopol Sutarja, SH., MH.(Humas Polsek LA)